



COMPROMISO 4

Familia Formadora

PACTO EDUCATIVO GLOBAL

Tener a la familia como primera e indispensable educadora.

PACTO EDUCATIVO GLOBAL - COMPROMISO 4

Fomentar la plena participación de las niñas en la educación.
PAPA FRANCISCO (15 Octubre, 2020)

La Educación Marianista desde América Latina

39. Para la educación marianista, la familia es la primera e indispensable educadora de los hijos. Se les brinda una especial atención y se cuida con respeto a las familias que, con diversas configuraciones, cumplen un rol educativo fundamental e indelegable. Nuestras obras educativas buscan convertirse en una prolongación del hogar.

Revisa también los n° 37, 40

La educación no termina en las aulas de las escuelas o de las universidades, sino que se afirma principalmente respetando y reforzando el derecho primario de la familia a educar, y el derecho de las Iglesias y de los entes sociales a sostener y colaborar con las familias en la educación de los hijos.

Discurso en el Seminario de Educación: El Pacto Mundial, 07/02/20

Los padres son los educadores naturales de sus hijos, y ni siquiera los mejores maestros pueden reemplazarlos totalmente. El colegio debe ser como la prolongación de la familia y debe trabajar con ella codo con codo.

Paul Hoffer S.M.

PARA REFLEXIONAR

1. ¿De qué manera participan los padres de familia en la misión marianista que desarrollas?
2. ¿Ofrecemos algunos programas exitosos en donde se evidencie que los padres de familia son protagonistas en su tarea de educadores?
3. ¿La red educativa puede ser una oportunidad para profundizar en la tarea formativa de los padres de familia? ¿de qué manera?